

## **Tim XI Safari Ramadhan Berikan Bantuan Tahunan 10 Juta Secara Simbolis ke Masjid Darul Amal Sungai Janiah, Kecamatan Baso**

**Tony Rosyid - [INDONESIASATU.CO.ID](http://INDONESIASATU.CO.ID)**

Apr 17, 2021 - 09:19



Agam, - Tim XI Safari Ramadhan Kabupaten Agam kunjungi Masjid Darul Amal di Jorong Sungai Janiah, Nagari Tabek Panjang, Kecamatan Baso, Kabupaten Agam, angkat tema visi misi Pemda Agam dalam pembinaan dan penguatan dari Pemkab Agam agar bisa melaksanakan kegiatan dilingkungan pada arah yang

lebih baik, Jum'at. (16/4/2021).

Rombongan tim XI Safari Ramadhan yang dikomandoi oleh wakil ketua DPRD Kabupaten Agam dari fraksi PKS, Suharman dan Pejabat Pemda Agam, Kadis Arsip dan Perpustakaan, M. Arsid serta unsur masyarakat lainnya, dengan penceramah Agama, Ust. Yasri Ilyas, Lc, berlangsung dengan khidmat.

Kunjungan tim Safari Ramadhan di mesjid-mesjid se Kabupaten Agam merupakan salah satu agenda rutin Pemkab Agam tahunnya dengan memberikan bantuan simbolis senilai 10 juta kepada Pengurus Mesjid Darul Amal untuk membantu sarana sarana yang diperlukan masyarakat Jorong Sungai Janiah, Nagari Tabek Panjang, Kecamatan Baso.

Wakil ketua DPRD kabupaten Agam, Suharman menyampaikan bentuk pembinaan dan penguatan dari pemerintah daerah pada tiap mesjid yang ada di kabupaten Agam untuk bisa melaksanakan aktivitas di lingkungannya dengan lebih baik.

Dikatakan Suharman, untuk membantu rumah ibadah, dan lingkungan yang lebih baik, mungkin di masjid masih ada fasilitas yang mesti dibenahi, dan ini sudah dianggarkan di APBD, yang dilakukan secara bertahap setiap tahunnya.

Perjalanan Safari Ramadhan yang dilakukan tim XI selama dua hari berturut-turut ada sebanyak 32 mesjid yang sudah dikunjungi, selama 16 jam kegiatan yang sudah lakukan tim XI Safari Ramadhan, sangat dirasakan oleh masyarakat keberadaan pemerintah daerah dalam memperhatikan pembinaan keagamaan di rumah ibadah, baik itu di mesjid, mushalla, dan tempat pendidikan agama.

" Disamping bersosialisasi Visi dan Misi pembangunan daerah Kabupaten Agam dan penguatan terhadap masyarakat kita mengingatkan pada masyarakat agar tetap waspada terhadap penyebaran wabah Covid-19", ungkapnya.

Pengurus mesjid Baitul Amal jorong Sungai Janiah, Nagari Tabek Panjang, Syamsul Bahri mengucapkan terimakasih kepada Pemkab dan anggota DPRD kabupaten Agam yang sudah mengunjungi mesjid Baitul Amal sebagai salah satu kunjungan tim Safari Ramadhan dari pemerintah kabupaten Agam dan anggota DPRD kabupaten Agam, dan ia berharap agar dapat terjalin tali silaturahmi yang baik antara pemimpin dengan rakyatnya.

"Dengan Safari Ramadhan bisa tercipta nya hubungan tali silaturahmi antara pemimpin dengan rakyatnya dan pemimpin bisa melihat langsung tentang apa yang dirasakan oleh masyarakatnya", tuturnya.

Syamsul Bahri berharap kegiatan Safari Ramadhan dapat dilakukan seterusnya silaturahmi dengan masyarakat supaya pemimpin dapat menjemput langsung aspirasi masyarakat ke daerah-daerahnya.

"Sebagai masyarakat di Sungai Janiah, kami sangat mengharapkan silaturahmi antara pemimpin dengan masyarakat, karena dengan adanya silaturahmi ini para pemimpin dan anggota dewan yang datang bisa mewakili dan menjemput langsung aspirasi kami, karena suara rakyat adalah suara tuhan untuk ditindaklanjuti oleh pemimpinnya', pungkas Syamsul Bahri pada media [indonesiasatu.co.id](http://indonesiasatu.co.id) jum'at malam, (Linda SY / Zul ).